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� Юрий Степанович, рас�
скажите о своей деятель�
ности, как она связана с 
РГПУ им. А.И. Герцена?

� Если коротко, то я кури�
рую студентов�северян. Наша 
республика взяла на себя за�
траты, связанные с обучением 
наших студентов, которые 
учатся по целевому направле�
нию в разных городах России. 
Мы оплачиваем проездные 
расходы, проживание, стипен�
дию и т.д. В Санкт�Петербург 
в этом году поступили порядка
130 человек. Непосредс�
твенная цель моего визита 
– знакомство со студента�
ми, которых мы отправили 
учиться в Северную cтолицу. 
Вместе с ребятами мы будем 
праздновать День первокур�
сника. В дни визита плани�
руем посетить Пискаревс�

16 сентября РГПУ им. А.И. Герцена посетил 

министр профессионального образования, под�

готовки и расстановки кадров Республики Саха 

(Якутия), выпускник Герценовского универси�

тета Юрий Степанович Куприянов. На встрече 

с ректором Валерием Павловичем Соломиным 

обсуждались вопросы сотрудничества по орга�

низации Герценовским университетом целевого 

приема студентов. Юрий Степанович Куприянов 

любезно согласился на интервью газете «Педа�

гогические вести».

кое кладбище, где возложим 
цветы якутянам, погибшим 
в дни блокады Ленинграда. 
Традиции укрепляют корпо�
ративный дух и гарантируют 
определенную сплоченность. 
Важным моментом является 
и то, что после окончания вуза 
мы отвечаем за последующее 
трудоустройство выпускников 
в нашей национальной рес�
публике исходя из их пред�
почтений.

� Вы построили замеча�
тельную карьеру и являе�
тесь выпускником нашего 
университета. Способство�
вало ли обучение в РГПУ
им. А.И. Герцена Вашему 
успеху в работе?

� Повлияла, прежде всего, 
жизнь в Ленинграде. Я при�
ехал сюда одним человеком, а 

вернулся на родину совершен�
но другим. Стал способен при�
менять свои знания и научился 
общаться с людьми. Я педагог, 
поэтому умею ставить конк�
ретную цель и могу выслушать 
человека. Здесь появилась 
огромная тяга к людям, к на�
уке, к чтению, к прекрасному. 
Здесь я стал намного богаче 
как личность. Петербург – 
это красивое воспоминание 
моей юности.

� В следующем году 
Герценовский университет 
будет праздновать 215�
летие. Собираетесь ли Вы 
принимать в нем участие?

� Да, конечно, я готов при�
нимать активное участие. 
Выражаю огромную благодар�
ность Герценовскому  универ�
ситету. Чувствую себя обязан�
ным морально помочь РГПУ 
им. А.И. Герцена, если эта 
возможность  будет  мне 

предоставлена. Я уверен в 
том, что большое количес�
тво наших якутян желают 
получить здесь знания, так 
как здесь задана очень вы�
сокая планка. Моя задача 
как министра – поспособст�
вовать этому, решив механи�
ческие вопросы.

Марина ДАНИЛИНА,
корреспондент «ПВ»
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Юрий Степанович Куприянов и Валерий Павлович Соломин.

На приеме у ректора Герценовского университета.

Министр профессионального образования, подготов#
ки и расстановки кадров Республики Саха (Яку#
тия), выпускник Герценовского университета Юрий 
Степанович Куприянов.

Обмен памятными подарками.


